

SV Einheit Radeberg

29. Radeberger Stadtmeisterschaft ist gestartet.

Die Radeberger Stadtmeisterschaft der Freizeitkicker startete in die neue Saison. Sieben Mannschaften, mit fast 150 Spielern, stehen am Start und kämpfen um den Pokal des Oberbürgermeisters.

Zum Auftakt gab es eine kurze Eröffnungsansprache vom Turnierleiter und den 1. Vorsitzenden von Einheit Radeberg e.V., Helmut Dannehl. Den traditionellen Ehrenstoß übernahm diesmal der stellvertretende Oberbürgermeister Detlev Dauphin.

Danach rollte der Ball. Den höchsten Sieg feierte der Meister SV Einheit Holsten mit 7:0 gegen FK Radeberg. Die Fruchtzwerge standen mit 7:1 gegen Unified nicht nach. Die Breaker besiegten Prettl Electronics mit 3:2. Die Spielgemeinschaft FC Kleinwolmdorf/FSG 77 hatte spielfrei.

Freuen wir uns also auf eine spannende Meisterschaft. Das schöne Wetter am ersten Spieltag genossen die Spieler und auch die zahlreichen Zuschauer.

Also dann bis zum nächsten Spieltag: Freitag der 12.04.19 ab 19.00 Uhr  
FKR - Unified; Holsten - FFZ; Prettl - FCKW/FSG77; spielfrei: Breaker

Turnierleiter

Günter Zeiger